Las propuestas van encaminadas a ser claras y que encajen en las necesidades reales del estudiante de esta facultad, y ser conscientes que hay cambios que el mismo sistema no deja transformar, y esperamos también a que el estudiante se sienta respaldado, cualquier inquietud o inconveniente en el día a día universitario sea acompañado; por otro lado también, canalizar los intereses y preocupaciones que tenga el estudiante y así poder llegar a corresponder a la sociedad.

PROPUESTAS

Ser una defensa efectiva de los derechos estudiantiles en los casos que se presenten a consideración del Consejo de Facultad.

Exigir una planta docente acorde a las necesidades de los programas de la Facultad.

Proponer que el espacio del garaje vuelva hacer utilizado por los estudiantes, que favorecerá al bienestar de la facultad en general.

Impulsar espacios para el desarrollo de actividades académicas extracurriculares, que el estudiante necesita para profundizar, en esos intereses que no abarca las clases de salón (sala de estudio, mesas para tal fin)

Exigir a la administración de la Facultad la incidencia en la designación presupuestal que permita la actualización y ampliación de la biblioteca y demás medios educativos, teniendo como criterio fundamental la necesidad de dotación de instrumentos que respondan a las necesidades específicas.

Proponer mecanismos concertados que permitan facilitar iniciativas tanto de docentes como de estudiantes en relación a visitas técnicas o salidas de campo.

Impulsar iniciativas estudiantiles para la apertura de espacios de esparcimiento que promuevan la integración, la cultura y el arte en nuestra Facultad.